

División extrema

La ultraderecha española conmemora hoy con dos actos separados el 20 de noviembre bajo el signo de la desunión y las disputas internas

ISIDRO BARBERO
Madrid

La ultraderecha española conmemora hoy el 20-N — aniversario de la muerte de José Antonio Primo de Rivera y de Franco — con dos concentraciones en Madrid que pondrán de manifiesto la división interna (y casi eterna) entre los principales grupos ultras.

Los dos actos se celebrarán de forma simultánea, a partir del mediodía, en la Plaza de Oriente —convocado por la Confederación de Ex combatientes—, y en la Plaza de San Juan de la Cruz, a la sombra de la única estatua de Franco que hay en la capital, con la Alianza por la Unidad Nacional (AUN) de Ricardo Sáenz de Ynestrillas como partido convocante.

También a partir de la misma hora tendrá lugar una manifestación de muy distinto signo. Los antifascistas que respondan a la llamada de la 'Asociación Cultural Z' recorrerán las calles del centro desde la glorieta de Carlos V hasta la Plaza de Tirso de Molina.

Dispositivo suficiente

La Policía ha establecido un dispositivo "suficiente y adecuado" para vigilar el pacífico desarrollo de las dos concentraciones ultraderechistas, actos a los que acude "cada año menos gente", según fuentes de la Delegación del Gobierno en Madrid.

También habrá control, "algo más de vigilancia si cabe", en la protesta antifascista, habida cuenta de la experiencia de otros años, en los que las habituales carreras por la zona de Antón Martín ponían colofón a la marcha. Las fuentes mencionadas no creen que se



ULTRAS Simpatizantes de la ultraderecha, durante un acto en conmemoración del 20-N el pasado año.

Udo Voight, líder del NPD, partido nazi alemán, estará hoy en la concentración de la Plaza de Oriente, según el FSE

La Policía controlará "más si cabe" la protesta antifascista que recorrerá el centro de Madrid

produzcan cruces entre ultras y antifascistas.

La división de los grupos de extrema derecha marca un año más las celebraciones. En la Plaza de Oriente estarán Blas Piñar y Eduardo Toledano, en un acto que tiene el apoyo del Frente Social Español (FSE), organización en la que se incluyen Patria Libre, la Falange Española-Frente Nacional Sindicalista y la Falange Española Nacional Sindicalista. Según fuentes del FSE, al acto acudirá Udo Voight, líder del partido nazi alemán NPD que se encuentra desde el viernes en Madrid.

El FSE empieza a gestarse hace un año, cuando Eduardo Arias, responsable ahora

de Patria Libre, decide la salida de AUN, a la que llegó como líder de Nación Joven. "Ideológicamente somos parecidos, pero el problema es que (Ynestrillas) acapara el poder y, desde nuestro punto de vista, lo ejerce mal", señala Arias.

"Con todos los esfuerzos que se movilizan por estas fechas, sumados y coordinados, nos comíamos Madrid, lo que pasa es que hay esfuerzos en otra dirección", añade en alusión a Ynestrillas.

"De aquí se va sólo un grupo de personas que no aceptan la decisión de la mayoría", replican fuentes de la AUN. Desde el partido de Ynestrillas sostienen que la

escisión se produce cuando Nación Joven pretende, como estrategia política, que la nueva organización mantenga "una parafernalia y unos símbolos ya caducos y desprestigiados, aunque nosotros no renunciemos a la ideología". "No son tiempos de uniforme", añade esta fuente.

En el FSE, que se presentará públicamente la próxima semana, entienden que a toda esa simbología "precisamente hay que quitarla el desprestigio, pero manteniéndola".

La división alcanza también a los números. "El FSE no es nada. Patria Libre anda por unos niveles de 15 o 20 personas, y además no están reconocidos", asegura la AUN. Los cálculos de Arias son muy diferentes. "En Patria Libre seremos unos 500, y en todo el FSE algo más de mil", dice.

El pasado jueves, día 20, ambas formaciones convocaron actos en Valencia, "y a la nuestra acudieron 400 y a la de AUN media docena", dice otra fuente del FSE, que asegura que su coalición está "registrada".

La formación liderada por Ynestrillas, que en las últimas elecciones cosechó sólo 3.600 votos, ha sido convocada bajo el lema 'Construyendo el futuro, ni un paso atrás', que, aunque ambiguo, deja entrever "cambios", según un portavoz del partido.

En esta línea, el líder ultraderechista —que recientemente estuvo en prisión por su presunta participación en un tiroteo a un joven en Majadahoda (Madrid)— ha anunciado ya "un discurso fuerte, rupturista de muchas cosas, en el que se va a desenmascarar a grupos y grupúsculos" de la ultraderecha.

Rosa Conde: "El PP, una derecha peligrosa"

La ex portavoz del Gobierno socialista acusa al PP de ser una derecha "no menos peligrosa que la del franquismo".

Madrid / D16.—Rosa Conde, ex portavoz del Gobierno socialista, ha acusado al PP de ser una "derecha no menos peligrosa que la del franquismo". En declaraciones a Europa Press, la portavoz del PSOE en la comisión de control de RTVE se mostró especialmente preocupada por la actitud que mantiene el Gobierno en el Ente Público, e incluso desveló que su formación política se plantea muy seriamente solicitar la dimisión de López Amor como director de RTVE si, finalmente, no ofrece una explicación coherente ante la Cámara por la visión sesgada que, a su juicio, se ofreció sobre el franquismo en el último programa del periodista Luis Herrero.

Para Rosa Conde, el Gabinete de José María Aznar emplea la televisión pública como su "arma más potente" para limitar la libertad, la tolerancia y la solidaridad en nuestro país. En este sentido, opinó que, tarde o temprano, el PP se "quitará la careta" y se demostrará que no sólo no es esa fuerza de centro-derecha que dice representar, sino un partido de "derecha extrema", y puso como ejemplo de esta definición la "costumbre" que tiene de personarse en los juicios como acusación particular. La ex portavoz del Gobierno socialista fue todavía más lejos y, en relación con el 'caso Filesa', dijo que el presidente del Gobierno es "tan patético" que, con una mano "azusa" a la Justicia, para que setencie más duramente contra el PSOE y, con la otra, se presenta como un presidente "magnánimo".

**TIERSA, S. L. (sociedad absorbida),
POR LESMO, S. L. (sociedad absorbente),
Y LESMO, S. L., E IGNABURIN, S. L.
(sociedades absorbidas),
POR HINOBER 88, S. L. (sociedad absorbente),
Sociedades Unipersonales**

En cumplimiento de lo previsto en la vigente Ley de Sociedades Anónimas, por remisión del artículo 94 de la Ley de Sociedades de Responsabilidad Limitada, se hace público que las Juntas Generales de Socios de las Sociedades HINOBER 88, S. L., IGNABURIN, S. L., TIERSA, S. L., y LESMO, S. L., en respectivas sesiones celebradas todas con carácter Universal el día 19 de noviembre de 1997, acordaron por unanimidad (i) la fusión por absorción de TIERSA, S. L., por LESMO, S. L., y (ii), a continuación y simultáneamente, la fusión por absorción de LESMO, S. L., e IGNABURIN, S. L., por HINOBER 88, S. L., con extinción de las sociedades absorbidas, y el traspaso en bloque a la absorbente a título de sucesión universal de la totalidad de los elementos integrantes del activo y pasivo de las sociedades absorbidas.

Se hace constar expresamente el derecho que asiste a los socios y acreedores de todas las sociedades participantes en la fusión a obtener el texto íntegro de los acuerdos adoptados y del balance de fusión correspondientes a las sociedades indicadas, así como el derecho de los acreedores que estén en el caso del artículo 243 de la ley de Sociedades Anónimas a oponerse a la fusión, con los efectos legalmente previstos, en el plazo de un mes a contar desde el último anuncio de fusión. En Madrid, a 19 de noviembre de 1997, Don Ignacio Hinojosa García-Puente, Administrador Único de las entidades Hinober 88, S. L., Tiersa, S. L., e Ignaburín, S. L., y Don Dario Hinojosa García-Puente, Administrador Único de la entidad Lesmo, S. L.

**ELETRES, S. L. (sociedad absorbente),
INVESCINCO, S. A., y ESTRANGOL, S. L.,
SOCIEDADES UNIPERSONALES
(Sociedades Absorbidas)**

En cumplimiento de lo previsto en la vigente ley se hace público que las Juntas Generales de Socios de ELETRES, S. L., INVESCINCO, S. A., y de ESTRANGOL, S. L., en respectivas sesiones celebradas todas con carácter universal el día 20 de noviembre de 1997, acordaron por unanimidad aprobar la fusión de dichas sociedades, mediante la absorción de INVESCINCO, S. A., y ESTRANGOL, S. L. (filiales al cien por cien de ELETRES, S. L.), por ELETRES, S. L., con extinción de las sociedades absorbidas y el traspaso en bloque a la absorbente a título de sucesión universal de la totalidad de los elementos integrantes del activo y pasivo de INVESCINCO, S. A., y ESTRANGOL, S. L.

Al ser INVESCINCO, S. A., titular de participaciones de la sociedad absorbente ELETRES, S. L., la absorción por ELETRES, S. L., de INVESCINCO, S. A., ha dado lugar a la adquisición por ELETRES, S. L., de sus propias participaciones, por lo que, en cumplimiento de la ley, se procedió a su amortización inmediata vía reducción de capital que se acordó con carácter simultáneo al acuerdo de fusión, habiéndose dotado la correspondiente reserva.

Se hace constar expresamente el derecho que asiste a los socios y acreedores de las sociedades participantes en la fusión, según el art. 242 de la Ley de Sociedades Anónimas, a obtener el texto íntegro de los acuerdos adoptados y de los balances de fusión correspondientes a las sociedades indicadas, así como el derecho de los acreedores que estén en el caso del art. 243 de la Ley de Sociedades Anónimas a oponerse a la fusión, con los efectos legalmente previstos, en el plazo de un mes a contar desde el último anuncio de fusión.

Madrid, a 20 de noviembre de 1997
El Administrador Único
de la Sociedad Absorbente y de las Sociedades Absorbidas

IU denuncia un "pacto de silencio" por la Expo

Madrid / E.P.—El portavoz de IU en la Comisión Mixta del Tribunal de Cuentas, José Centella, denunció la posibilidad de un "pacto de silencio" entre el PP, CiU y el PSOE para impedir la creación de una comisión de investigación sobre la Expo-92 y "pasar la página" de este asunto junto a las de Filesa y los GAL.

En un comunicado difundido en Madrid desde IU-LV-CA, Centella afirmó que las últimas declaraciones del ex comisario de la Expo

Manuel Olivencia evidencian la necesidad de crear una comisión de investigación "que determine el posible tráfico de influencias ejercido en torno a las múltiples empresas" relacionadas con la Exposición Universal de Sevilla.

El diputado de IU instó a todos los grupos parlamentarios a que "se comprometan a no pasar página" en este asunto, ya que, a su juicio, impedir que el Congreso investigue "es hacerse cómplice de lo ocurrido".